

Le nombre de députés

[Cahiers](#) > [Donnez de la voix](#)

Le 12 mai 2009 | | 2 messages

Plus il y a de pays dans l'Union européenne, plus il y a de citoyens européens et plus il y a de députés européens. C'est normal. La première fois que l'on a voté pour le parlement européen, c'était en 1979. Il y avait alors 9 pays, 256 millions d'habitants et déjà 410 députés européens. On est aujourd'hui à 27 pays et presque 500 millions d'habitants. Et il n'y aura après le 7 juin que... 736 députés.

Plus un pays est peuplé, plus il a de députés européens. Par exemple, il y a beaucoup plus de députés allemands ou français que de députés luxembourgeois ou de députés de l'île de Malte. Mais pour équilibrer un peu, on donne un « avantage » aux petits pays. Par exemple, en Allemagne, il y a un député par 829 000 habitants. Et à Malte, il y a un député par 82 500 habitants.

